

Brussels, June 1966
P-30

INFORMATION MEMO

Directives on seeds and seedlings

The Council has approved the first directives on agricultural and forestry seeds and seedlings. The new legislation, proposed by the Commission on 3 March 1964, is more especially concerned with the marketing of:

- (a) Beet seed
- (b) Forage seed
- (c) Cereal seed
- (d) Seed potatoes
- (e) Forestry reproductive material

The main purpose of these directives is to improve the quality of seeds and seedlings, but they are also designed to harmonize Member States laws and regulations on seeds and seedlings and to eliminate to a large extent the surviving qualitative restrictions between the States with regard to the marketing of this material.

The directives are based on the principle that marketing within a Member State or by way of Community trade should now be permissible for the most important species of seeds and seedlings only if they comply with the quality standards outlined in the directives. This will involve inspection and official approval.

In order to ensure conformity to varietal type, common rules are laid down concerning packaging and official sampling, closing and sealing.

Seed which meets all the requirements of the directives may be subjected only to the marketing restrictions laid down or allowed under the Community regulations, without prejudice to the provisions of Article 36 of the Treaty (right of the Member States to impose restrictions in respect of importation, exportation or transit where these are justified on grounds of the protection of human or animal life or health or of the preservation of plant life).

During an initial stage, one of the restrictions allowed is that - until such time as a Community catalogue of types or varieties has been established - the Member States may restrict the marketing within their territories of agricultural seeds and seedlings to varieties included in a national list. The Community catalogue is to be approved not later than 1 January 1970.

.../...

Seeds and seedlings produced in non-member countries may be accorded the same treatment as seeds and seedlings certified in the EEC area if they conform to the same standards.

It is also proposed to establish EEC comparative testing stations in order to carry out annual Community checks of seeds and seedlings, including those from non-member countries.

Mainly because of the difference between growing periods, the EEC system to be applied for forestry seeds and seedlings will be different from the arrangement for agricultural species, and will be based on the principle that the Member States should apply the highest possible common requirements to the admission of basic stock from which the seeds, shoots and seedlings suitable for marketing must be exclusively derived. A number of exceptions have been laid down to prevent, for the time being, the introduction into the Member States of reproductive material of certain origins liable to impair the yield of timber in Community forests. Rules concerning storage, transport, etc. have also been laid down. They are designed to ensure conformity to varietal type.

None of these directives applies to seeds and seedlings clearly intended for export to non-member countries, where the regulations may well be different.

The legal basis of these directives is Article 43 in conjunction with Article 100.

The Council has also approved a decision instituting a Standing Committee on agricultural, horticultural and forestry seeds and seedlings. It will be made up of representatives of the Member States under a Commission chairman.

In addition to the duties with which it is charged under the directives, the Committee will have power to examine any other question arising in this field.

The transposition of the directives concerning agricultural seeds and seedlings into domestic law must be completed by the Member States by 1 July 1969, but from 1 July 1968 onwards they may no longer refuse admission to seeds and seedlings certified in accordance with the directives.

With regard to forestry reproductive material, the directive is to be transposed into domestic law according to a schedule fixing differing dates for differing types and species. In the same field, the Commission is at present working out the principles for an EEC catalogue of agricultural species and is drafting directives on the marketing of production material for vegetable seed and oil and fibre plant seed. The Commission is examining the question of external quality standards for forestry reproductive material: the directive adopted is based solely on genetic quality.

Bruxelles, juin 1966
P- 30

NOTE D'INFORMATION

Directives dans le domaine des semences et plants agricoles
et forestiers.

Le Conseil de ministres vient d'approuver les premières directives proposées par la Commission le 3 mars 1964 dans le domaine des semences et plants agricoles et forestiers. Elles concernent la commercialisation

- a) des semences de betteraves
- b) des semences fourragères
- c) des semences de céréales
- d) des plants de pommes de terre et
- e) des matériels forestiers de reproduction.

Ces directives doivent entraîner une harmonisation des dispositions législatives réglementaires et administratives concernant les semences et plants et surtout une augmentation de la qualité des semences et plants. Elles ont pour but d'éliminer dans une large mesure les restrictions qualitatives qui existent encore actuellement entre les Etats membres en matière de commercialisation des semences et plants.

Les directives sont fondées sur le principe que la commercialisation sur le marché national des Etats membres et dans le cadre des échanges intracommunautaires ne pourra plus se faire que pour les semences et plants des espèces les plus importantes dans la mesure où ces semences et plants répondent aux prescriptions qualitatives dont les directives tracent le cadre. Cela signifie qu'ils doivent être contrôlés et soumis à un système de certification officielle.

Afin de garantir l'identité des semences et plants, des règles communes sont prévues en matière d'emballage ainsi que pour le prélèvement officiel des échantillons, la fermeture et le marquage officiels.

Les semences répondant à toutes les exigences des directives ne pourront plus être soumises qu'aux restrictions de commercialisation prescrites ou admises par les réglementations communautaires, sous réserve des dispositions de l'article 36 du Traité (droit des Etats membres de promulguer des interdictions d'importation, de transit ou d'exportation pour des raisons de protection de la santé et de la vie des personnes et des animaux ou de préservation des végétaux).

Parmi les restrictions admises, il faudra compter au cours d'une première étape, le droit des Etats membres de limiter sur leur territoire la commercialisation des semences et plants des espèces agricoles aux variétés inscrites sur une liste nationale jusqu'au moment où un catalogue commun des types ou variétés pourra être mis en application. Cette mise en application devra intervenir le 1er janvier 1970 au plus tard.

.../...

Des semences et plants produits dans les pays tiers peuvent être traités sur un pied d'égalité par rapport aux semences et plants certifiés dans la zone de la C.E.E., dans la mesure où ces produits présentent pour le consommateur les mêmes garanties que les semences et plants certifiés à l'intérieur de la C.E.E.

En même temps on a prévu pour les groupes de plantes agricoles précitées l'établissement de champs d'essais comparatifs "C.E.E." sur lesquels il sera procédé annuellement à des vérifications communautaires des semences et plants s'étendant également aux semences et plants originaires de pays tiers.

Surtout à cause de la différence entre les périodes de croissance, le système CEE applicable aux matériels forestiers de reproduction devra s'écarter du système prévu pour les espèces agricoles. Ici le système sera fondé sur le principe que les Etats membres appliqueront des exigences communes aussi élevées que possible à l'admission des matériels de base dont les matériels de multiplication aptes à la commercialisation devront exclusivement descendre. Certaines règles d'exceptions sont prévues pour empêcher provisoirement l'introduction sur le territoire de l'Etat des matériels de multiplication de certaines origines dont il faut éventuellement s'attendre à ce qu'elles exercent des influences défavorables sur leur rendement ou la production de bois de leurs forêts ainsi que des prescriptions du stockage, du transport etc, garantissant l'identité.

Toutes les directives excluent les semences et plants manifestement destinés à l'exportation vers les pays tiers étant donné que d'autres prescriptions peuvent être en vigueur dans ces pays.

Ces directives sont basées sur les articles 43 et 100 du Traité.

De plus le Conseil a approuvé une décision instituant un Comité Permanent des semences et plants agricoles, horticoles et forestiers, composé de représentants des Etats membres et présidé par un représentant de la Commission.

Outre les fonctions qui lui sont dévolues par les directives, le Comité peut examiner toute autre question relevant du domaine de ces directives.

La transposition des directives concernant les semences et plants agricoles par les Etats membres doit être terminée le 1er juillet 1969, mais à partir du 1er juillet 1968 les Etats membres ne peuvent plus refuser des semences et plants certifiés selon les dispositions des directives en cause.

En ce qui concerne les matériels forestiers de reproduction, la transposition de la directive doit s'effectuer dans des délais différents selon les genres et espèces. Dans le même domaine, la Commission se préoccupe actuellement d'élaborer les principes d'un catalogue CEE des espèces agricoles ainsi que les directives concernant la commercialisation des matériels de multiplication des semences de légumes et des semences des plantes oléagineuses et fibreuses. Dans le secteur des matériels forestiers de reproduction les services de la Commission examinent la question des normes de qualité extérieure étant donné que la directive adoptée se base seulement sur la qualité génétique.